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WICHTIG
ALLE SICHERHEITSINFORMATIONEN UND ANWEISUNGEN LESEN UND 
BEFOLGEN, ZUM SPÄTEREN NACHSCHLAGEN AUFBEWAHREN

WARNUNG! ERSTICKUNGSGEFAHR - KLEINE TEILE, NICHT 
FÜR KINDER UNTER 3 JAHREN. WARNUNG! DAS MAXIMAL-
GEWICHT DARF 100 KG NICHT ÜBERSCHREITEN. WARNUNG! 
NUR UNTER AUFSICHT ERWACHSENER BENUTZEN!

WARNUNG! MUSS DURCH ERWACHSENE ZUSAMMEN-
GEBAUT WERDEN! 
WARNUNG! NUR FÜR DEN HAUSHALTSGEBRAUCH!

WICHTIGE INFORMATIONEN
- Für Kinder ab 3 Jahren empfohlen.
- Lassen Sie Kinder während des Gebrauchs nicht unbeaufsichtigt.
- VORSICHT: Nur unter Aufsicht Erwachsener benutzen.
- Gute Sicherheitspraktiken sollten jederzeit befolgt werden.
- Lesen Sie alle Anweisungen, bevor Sie dieses Produkt benutzen.
- Für die Verwendung in Gebäuden und im Freien.
Ausschließlich für den Gebrauch innerhalb der Familie und des Haushalts 
vorgesehen, nicht für einen gewerblichen Spielplatz oder Tagesstätten. Für den 
Zusammenbau sind zwei Erwachsene erforderlich. 

Maximale Gewichtskapazität: 100 kg.

Aufhängebeschläge nicht enthalten. Die Schaukel sollte idealerweise über Gras, 
Sand, Hackschnitzeln oder anderen weichen Oberflächen aufgehängt werden. Sie 
darf unter keinen Umständen über Beton, Asphalt oder anderen harten Oberflächen 
aufgehängt werden.  Der Abstand zum Boden sollte 40 cm nicht übersteigen. Die 
minimale Fallhöhe sollte nicht weniger als 20 cm betragen; die maximale Fallhöhe 
darf nicht mehr als 46 cm betragen. An dem Seil sind zwei S-Haken angebracht, um 
eine Anpassung der Seillänge zu ermöglichen.

Bitte überprüfen Sie die Seile regelmäßig auf Verschleiß. Seile lösen sich im Lauf 
der Zeit auf. Falls die Farbe des Seils ausgebleicht ist, es leicht ausfranst oder beim 
Reiben zwischen den Fingern eine pulverige Substanz abgibt, empfiehlt es sich, das 
Seil zu ersetzen.
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Ausrüstung sollte so aufgehängt werden, dass auf beiden Seiten mindestens 2 Meter 
Platz bleibt. Die Schaukel kann an einen A-förmigen Rahmen, ein Schaukelset oder 
einen Ast mit einem Durchmesser von mindestens 25 cm gehängt werden.

WARNUNG! Kleinteile für den Zusammenbau durch einen Erwachsenen.

Montageschritte
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1.  Die Schaukel wird in 4 Teilen, mit 2 
Aufhängeseilen und einem Sitz zum 
Zusammenbauen geliefert.

2.  Legen Sie den Schaukelsitz auf 
den Boden und befestigen Sie die 4 
Klettbänder am schwarzen Teil des 
Schaukelsitzes.

3.  Schieben Sie die 4 Metallrohre mit 
Schaumstoff nacheinander in die 
Hüllen.

4.  Schieben Sie das Rohr so 
hinein.
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7.  Montieren Sie den Schraub-
bolzen, nachdem Sie ihn zuerst 
durch das Klettband geführt 
haben.

8.  Der Schraubbolzen geht 
durch die Abdeckung des 
Klettbands.

9. Montieren Sie den Schraub-
bolzen am Rahmenrohr.

10.  Ziehen Sie ihn mit einer 
Schraubenmutter fest. Vergessen 
Sie nicht die Unterlegscheibe.

5.  Schieben Sie das zweite Rohr 
in die Hülle, wobei die kleinere 
Muffe in die größere Muffe des 
ersten Rohrs eingeführt wird.

6.  Verbinden Sie dann den Rahmen 
zu einer runden Plattform.



Sicherer Gebrauch der Schaukel
Um die Schaukel herum müssen 4 Meter Platz bleiben.

Ein Sturz auf eine harte Oberfläche kann für den Benutzer zu schweren Verletzun-
gen führen.

Benutzen Sie das Gerät erst, wenn es ordnungsgemäß installiert wurde.

Diese Schaukel darf nur für ihren vorgesehenen Verwendungszweck benutzt wer-
den. Überwachung durch Erwachsene erforderlich.
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13.  Das Seil sollte so aussehen. 14. Nach der Montage ist die 
Schaukel gebrauchsfertig.

11.  Ziehen Sie ihn vor dem 
Gebrauch mit einem 
Schraubenschlüssel fest.

12.  Wenn Sie den Bolzen montiert 
und das Klettband abgedeckt 
haben, verfahren Sie ebenso mit 
den anderen 3 Bolzen.



Erwachsene sollten sich vergewissern, dass die Aufhängeseile gesichert sind und 
keine Schlaufen an der Schaukel bilden können.

Erwachsene sollten Kindern folgende Anweisungen geben:

- Für die Benutzung der Schaukel geeignete Kleidung tragen (Ponchos, Schals 
und andere locker sitzende Kleidung vermeiden, da sie eine potenzielle Gefahr 
darstellt).

- Wenn man alleine schaukelt, sollte man in der Mitte der Schaukel mit seinem 
ganzen Gewicht auf dem Sitz sitzen.

- Keine leeren Sitze schaukeln lassen.

Erwachsene sollten Kinder anweisen, Folgendes NICHT zu tun:

- In der Nähe von, vor, hinter oder zwischen sich bewegenden Gegenständen 
laufen.

- Seile verdrehen oder sie über die obere Aufhängstange zu wickeln, da dies die 
Stärke des Seils reduzieren kann.

- Von der Schaukel springen, während sie in Bewegung ist
- Auf die Schaukel klettern, wenn sie nass ist.
- Zusätzliche Gegenstände an der Schaukel befestigen, die eine Strangulationsge-

fahr verursachen können.
- Schauen Sie nicht direkt in die Sonne, wenn Sie auf der Schaukel sind.

Wartung der Schaukel
Vor dem Beginn der Spielsaison sollten Erwachsene Folgendes tun:

- Alle Beschläge nachziehen.
- Überprüfen Sie sämtliche Schutzabdeckungen an Rohren, Kanten und Ecken. 

Ersetzen Sie sie, wenn diese locker oder beschädigt sind oder fehlen.
- Überprüfen Sie alle beweglichen Teile einschließlich des Schaukelsitzes und 

der Seile auf Verschleiß, Rost oder sonstigen Zerfall. Bei Bedarf ersetzen. Die 
für diese Schaukel verwendeten Beschläge (Klammern, Schrauben, S-Haken, 
Unterlegscheiben und Metallringe) sind im lokalen Eisenwarenhandel erhältlich.  
Stellen Sie beim Austausch von Zubehör sicher, dass die Produkte die gleichen 
Spezifikationen haben.
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- Metallteile auf Rost überprüfen. Falls Rost auftritt, bringen Sie einen neuen 
Anstrich mit nicht bleihaltiger Farbe, die EN71 erfüllt, an.

- Falls die Schaukel an einem Schaukelrahmen aufgehängt wird, müssen alle über 
eine Metallverbindung angebrachten metallischen beweglichen Teile geschmiert 
werden.

- Falls die Schaukel an einen Ast gehängt wird, harken und überprüfen Sie die 
Tiefe des lockeren Oberflächenschutzmaterials (wie Mulch oder Sand), um eine 
Verdichtung zu verhindern und eine angemessene Tiefe (mindestens 25 cm) zu 
bewahren. Bei Bedarf ersetzen.

Während der Spielsaison sollten Erwachsene zweimal monatlich Folgendes tun:

- Alle Beschläge nachziehen.
- Sämtliche Schutzabdeckungen an Rohren, Kanten und Ecken überprüfen. Sie 

ersetzen, wenn diese locker oder beschädigt sind oder fehlen.
- Falls die Schaukel an einen Ast gehängt wird, harken und überprüfen Sie die 

Tiefe des lockeren Oberflächenschutzmaterials (wie Mulch oder Sand), um eine 
Verdichtung zu verhindern und eine angemessene Tiefe (mindestens 25 cm) zu 
bewahren. Bei Bedarf ersetzen.

Während der Spielsaison sollten Erwachsene einmal monatlich Folgendes tun:

- Alle beweglichen Teile einschließlich Seile auf Verschleiß oder anderen Zerfall 
prüfen. Bei Bedarf ersetzen.

- Falls die Schaukel an einen Ast gehängt wird, harken und überprüfen Sie die 
Tiefe des lockeren Oberflächenschutzmaterials (wie Mulch oder Sand), um eine 
Verdichtung zu verhindern und eine angemessene Tiefe (mindestens 25 cm) zu 
bewahren. Bei Bedarf ersetzen.

Am Ende jeder Spielsaison, oder wenn die Temperatur unter 4 °C fällt, sollten 
Erwachsene:

- Die Schaukel von ihrem Standort im Freien entfernen.
-  Die Schaukel in einer trockenen Umgebung aufbewahren.
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Garantie und Kundendienst
Vor der Lieferung werden unsere Geräte einer strengen Qualitätskontrolle unter-
zogen. Wenn, trotz aller Sorgfalt, während der Produktion oder dem Transport 
Beschädigungen aufgetreten sind, senden Sie das Gerät zurück an den Händler. 
Zuzätzlich zu den gesetzlich verankerten Rechten kann der Käufer unter folgenden 
Bedingungen Garantieansprüche geltend machen:

Wir bieten eine 2-Jahres-Garantie für das erworbene Gerät, beginnend mit dem 
Tag des Kaufs. Während dieses Zeitraumes beheben wir kostenfrei sämtliche De-
fekte, welche auf Material- oder Herstellungsmängel zurückzuführen sind, durch 
Reparatur oder Umtausch.

Defekte, die durch unsachgemässen Umgang mit dem Gerät und durch Fehlfunktio-
nen aufgrund von Eingriffen und Reparaturen durch Dritte oder durch den Einbau 
von Nicht-Originalteilen entstehen, sind durch diese Garantie nicht abgedeckt.

Umweltgerechte Entsorgung

Das Symbol über und auf dem Produkt bedeutet, dass das Produkt als elektrisches 
oder elektronisches Gerät klassifiziert ist und am Ende seiner Nutzungsdauer nicht 
zusammen mit anderem Haushalts- oder Gewerbemüll entsorgt werden sollte. Die 
Richtlinie 2012/19/EU über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEE-Richtlinie) 
wurde verabschiedet, um Produkte mit den besten verfügbaren Techniken zur Ver-
wertung und zum Recycling zu recyceln, um die Auswirkungen auf die Umwelt auf 
ein Minimum zu reduzieren, Gefahrenstoffe zu behandeln und eine Deponierung zu 
vermeiden. Kontaktieren Sie die lokalen Behörden, um Informationen über die kor-
rekte Entsorgung von elektrischen oder elektronischen Geräten zu erhalten.

WEEE: DE 18770614



IMPORTANT
READ AND FOLLOW ALL SAFETY INFORMATION AND INSTRUCTIONS, 
KEEP FOR FUTURE REFERENCE

WARNING! CHOKING HAZARD-SMALL PARTS, NOT FOR 
CHILDREN UNDER 3 YEARS. WARNING! MAXMIUM WEIGHT 
SHOULD NOT EXCEED 100KGS. WARNING! DO NOT USE 
WITHOUT ADULT SUPERVISION!

WARNING! ADULT ASSEMBLY REQUIRED!
WARNING! ONLY FOR DOMESTIC USE!  

ESSENTIAL INFORMATION
- Recommended for children 3+ years.
- Do not leave children unattended while swing is in use.
- CAUTION: Use only under adult supervision.
- Good safety practices should be followed at all times.
- Read all instructions before using this product.
- For indoor and outdoor use
Intended solely for family and domestic use, not for a commercial playground or 
daycare. Two adults needed for assembly. 

Maximum weight capacity: 100 kgs.

Hanging hardware not included. Ideally, the swing body should be hung over grass, 
sand, wood chips, or other soft surfaces. Under no circumstances should it be hung 
over concrete, asphalt, or other hard surfaces. Distance from ground should not ex-
ceed 40 cm. The minimum fall height should not be less than 20 cm, the maximum 
fall height should not be more than 46 cm. Two S hooks are attached to the rope to 
allow for adjustment of the rope length.
Please be sure to examine the ropes regularly to check for wear. Ropes degrade over 
time. If the colour of the rope has become pale, it frays easily, or gives off a powdery 
material when rubbed between the fingers, we recommend you replace the rope.
Equipment should be hung in such a way that a distance of at least 2m is clear on 
either side. Can be hung on an A-frame or swing set or on a tree limb of a diameter 
of at least 25 cm.

WARNING! Small parts for assembly by an adult.
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Assembly steps
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1.  The swing comes in 4 pieces, with 2 
hanging ropes and a seat for assem-
bly.

2.  Put the swing seat on the floor 
and attach the 4 velcro belts to the 
black part of the swing seat.

3.  Insert the 4 metal tubes with foam 
into the sleeves one by one.

4.  Insert the tube like this.

5.  Insert the 2nd tube into the sleeve 
with the small socket inserted into 
the large socket on the 1st tube.

6.  Then connect the body as a round 
platform.
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7.  Assemble the screw bolt after 
first putting it through the velcro 
belt.

8.  The screw bolt goes 
through the velcro belt 
cover.

9. Assemble the screw bolt to 
the frame tube.

10.  Tighten it with a screw nut. Do 
not forget the washer.

11.  Use a wrench to tighten it 
before use.

12.  After assembling the bolt and 
covering the velcro belt, repeat 
the same procedure with the 
other 3 bolts.



Safe swing use
There should be clearance of 4m around the swing.

A fall onto a hard surface can result in serious injury to the equipment user.

Do not use the equipment until properly installed.

This swing is not to be used in any manner other than its intended use. Adult super-
vision is required.

Adults should verify that the hanging ropes are secured and cannot be looped back 
on the swing.

It is important for adults to instruct children to:

- Dress appropriately while using the swing (avoid ponchos, scarves, and other 
loose-fitting clothing that is potentially hazardous)

- Sit in the centre of the swing with full weight on the seat if swinging alone
- Avoid swinging empty seats
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13.  The rope should look like this. 14. Once assembled, the swing is 
ready for use.



It is important for adults to instruct children NOT to

- Walk close to, in front of, behind, or between moving items
- Twist ropes or loop them over the top support bar since such action may reduce 

the strength of the rope
- Get off the swing while it is in motion
- Climb on the swing when it is wet.
- Attach additional items to the swing that might cause a strangulation hazard.
- Don’t look directly into the sun when on the swing.

Maintaining the swing
At the beginning of the each play season, adults should:

- Tighten all hardware.
- Check all protective coverings on pipes, edges, and corners, Replace if they are 

loose, cracked, or missing.
- Check all moving parts including swing seat and ropes for wear, rust, or other 

deterioration, Replace as needed. The hardware used for this swing (binding 
post, screw, S hook, lock washer, flat washer, and metal ring) can be found at 
local hardware stores. When replacing accessories, ensure the products have the 
same specifications.

- Check metal parts for rust. If rust is found, repaint using a non-lead-based paint 
meeting the EN71 requirements.

- If the swing is hung from swing set frame, then lubricate all metallic moving 
parts, that are attached by a metal connection.

- If the swing is hung from a tree branch, then rake and check the depth of loose-
fill protective surfacing materials(such as mulch or sand) to prevent compaction 
and to maintain appropriate depth (min amount is 25cm). Replace as required.
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Twice a month during play season, adults should:

- Tighten all hardware
- Check all protective covering on pipes, edges and corners. Replace if they are 

loose, cracked, or missing.
- If the swing is hung from a tree branch, then rake and check depth of loose-fill 

protective surfacing materials (such as mulch or sand) to prevent compaction 
and to maintain appropriate depth(Min amount 25cm) Replace as needed.

Once a month during play season, adults should:

- Check all moving parts including ropes for wear or other deterioration. Replace 
as needed.

- If the swing is hung from a tree branch, then rake and check depth of loose-fill 
protective surfacing materials(such as mulch or sand) to prevent compaction and 
to maintain appropriate depth (min amount is 25cm). Replace as required.

At the end of each play season, or when the temperature fall below 4 °C, adults 
should:

- Remove the swing from its outdoor location.
- Store the swing in a dry environment.
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Guarantee and service
Our products undergo a strict quality-control process before delivery. If the 
product has unexpectedly been damaged or developed a defect during production 
or transport, please return it to the retailer. You can legally make a claim under the 
guarantee in the following circumstances:

The product is covered by a 2-year guarantee from the date of purchase. During 
this period, we will repair or replace the product if it is found to be defective due to 
material or production faults. 

Faults caused by incorrect use or handling, faults caused by unauthorised 
intervention or repairs, and faults caused by use of non-original parts are not 
covered by the guarantee. 

Correct disposal

The symbol above and on the product means that the product is classed as Electrical 
or Electronic equipment and should not be disposed with other household or 
commercial waste at the end of its useful life. The Waste of Electrical and Electronic 
Equipment (WEEE) Directive (2012/19/EU) has been put in place to recycle 
products using best available recovery and recycling techniques to minimise the 
impact on the environment, treat any hazardous substances and avoid the increasing 
landfill. Contact local authorities for information on the correct disposal of 
Electrical or Electronic equipment.

WEEE: DE 18770614


